



5月27日～6月2日の予定

月日	授業						校内行事	校外行事・分掌・学年等の行事	給食	部活動終了	スクールバス		完全下校	
	朝	1	2	3	4	5					6	1便		2便
27	月	朝読書	月1	月2	月3	月4	月5	/	普通日課 朝：朝読書 給食12:45~13:40 清掃14:40~14:55 終会15:05~15:20	○	17:00	15:30	17:15	17:15
28	火	生徒集会	火6	火1	火2	火3	火4	火5	普通日課 H-QUアンケート 耳鼻科検診(3年)10:50~12:00 朝：全校朝会 給食12:45~13:40 清掃15:40~15:55 終会16:05~16:20	○	18:00	16:30	18:15	18:15
29	水	学年裁量	水2	水3	水4	水5	水6	/	普通日課 合唱練習2 放課後活動優先日 朝：学年裁量 給食12:45~13:40 合唱14:45~15:00 終会15:10~15:25 放課後活動優先15:35~16:25	○	なし	15:35	16:35	16:35
30	木	視写/打合せ	木1	木2	木3	木4	木5	木6	普通日課 部活動強調期間~14日 朝：視写/打合せ 給食12:45~13:40 清掃15:40~15:55 終会16:05~16:20	○	18:00	16:30	18:15	18:15
31	金	学年集会	金1	金2	金3	金4	総	総	普通日課 歯科検診②9:00~3年、2の3・4、前回欠席者 朝：学年集会 給食12:45~13:40 清掃15:40~15:55 終会16:05~16:20	○	18:00	16:30	18:15	18:15
1	土								さくらんぼ旗争奪剣道大会(寒河江市)		可			
2	日								吹奏楽演奏披露(市消防演習10:00~10:30)		なし			

<あいさつについて考える3人はなぜあいさつをするのだろう?>

南中生のあいさつは、いつからよくなったのか?

転機となったのは、平成15年ごろだったと思います。当時の生活委員会が「あいさつ相撲」という取り組みを行い、校内で男女ともにあいさつの一番いい「人」と「部活動」を投票し、相撲の番付になって、横綱・大関・関脇・小結・前頭・・・という風にランキングしました。当時は、廊下ですれ違ったら、「お客様、保護者の方はもちろん、先生方とは何回すれ違ってもあいさつを交わしましょう」ということを徹底しました。お客さまからは、「さっきあいさつしたばかりなのに、今またあいさつさせた」などと、苦笑いを浮かべながらも嬉しそうに話をしていただいたこともありました。練習なのでどうかご協力をお願いします」と、丁寧をお願いを繰り返しました。部活動ごとのあいさつも盛り上がり、それからどんどん明るいあいさつを交わせるようになり、多少の浮き沈みはあったと思いますが、卒業生の努力や生徒会の取り組みが功を奏して現在に至っています。(ちなみに、2年目からは、女子は番付での呼び方をやめて、「あいさつクイーン」と呼ぶようになりました。)大分省略しましたが、今日はあいさつの歴史を紹介しました。保護者の方で「懐かしい!」と思った方がいらっしやったのではないのでしょうか?裏面に当時の生活委員長(竹田智和さん)の文章を「いずみ」より掲載しましたので、ご覧ください。

次回は、南中のあいさつの特徴を確認したいと思います。

(裏面へ)



こんにちは!